

Réforme des retraites

Retrouvez-nous sur LinkedIn

Rhône

Belleville-en-Beaujolais : coup d'envoi pour les travaux de réhabilitation du centre social

Les travaux de réhabilitation et d'extension du centre social de Belleville-en-Beaujolais ont commencé ce mercredi 5 avril. À l'occasion de la première réunion de chantier, on fait le point sur ce projet de mandature à plus de 2 millions d'euros.

L.S. - Hier à 16:00 | mis à jour hier à 16:28 - Temps de lecture : 2 min

Livreurs Deliveroo, Uber Eats : qui sont les forçats de l'ubérisation ? [Je découvre le dossier](#)



Le cabinet d'architecte Tabula Rasa a été choisi par la mairie de Belleville-en-Beaujolais pour repenser totalement le centre social situé boulevard Rosselli et en faire un bâtiment « neutre ». Archive fournie par la mairie de Belleville-en-Beaujolais /Tabula Rasa

Depuis le boulevard Rosselli, on entend les coups de marteau et les voix des ouvriers. Les travaux de réhabilitation et d'extension du centre social de Belleville-en-Beaujolais ont débuté il y a quelques heures. Par sécurité, pas question donc, ce mercredi 5 avril, d'aller à l'intérieur pour faire quelques photos : ce jour, les professionnels ont commencé à casser les précédents aménagements, à

Livreurs Deliveroo, Uber Eats : qui sont les forçats de l'ubérisation ? [Je découvre le dossier](#)

Un chantier « d'environ un an »

En réalité, [ce chantier à 2,73 millions d'euros](#) ⁽¹⁾ a commencé à [l'an dernier par le désamiantage](#). Cette phase qui s'ouvre ce mercredi « durera environ un an », précise Wilfried Houillon, référent technique sur ce projet (service Patrimoine bâti de la mairie et de la Communauté de communes Saône Beaujolais). Environ un an pour démolir l'ancien aménagement, re-cloisonner, ré-isoler, terrasser, agrandir côté Rosselli (sur environ 150 m²), etc. « Les espaces à l'intérieur seront redistribués, complète-t-il. Par exemple, l'activité enfant et la restauration se trouveront plutôt en rez-de-chaussée ; et l'administration à l'étage. Il y aura aussi une salle d'activité en haut mais pour les adultes. »



Ce mercredi 5 avril a eu lieu la première réunion de chantier de réhabilitation du centre social de Belleville-en-Beaujolais. Étaient présents : Anne-Marie Masingue (CCSB-mairie), Didier Jaffre (premier adjoint aux Travaux et Bâtiments), Michèle Cisa (co-présidente du centre social), Charlay Faure (architecte Tabula Rasa), Sylvaine Tisseyre (directrice du centre social), Wilfried

Matériaux biosourcés, panneaux photovoltaïques

La maîtrise d'œuvre a été confiée au cabinet lyonnais Tabula Rasa, avec qui la mairie bellevilloise travaille sur plusieurs sujets [comme la rénovation de la mairie de Saint-Jean](#) ou encore le centre technique municipal. Charlay Faure, architecte, explique : « Pour l'ossature bois et l'extension, nous travaillerons avec des matériaux biosourcés et locaux. Pour cela, nous travaillons avec Fibois 69. » Idem en ce qui concerne la laine de bois qui servira pour l'isolation et le bardage en façade.

À lire aussi

>> [De la forêt à la construction, la filière bois du Rhône valorisée](#)

Sur la toiture, des panneaux photovoltaïques seront installés par l'entreprise Solartec, de Fareins. La collectivité va [mettre à la disposition du collectif citoyen Soleil Beaujolais ces panneaux](#) « qui seront installés sur la partie rue », indique Henri Combier, membre du collectif.

Autant d'éléments qui feront des lieux « le premier bâtiment neutre de la commune », ambitionne Didier Jaffre, premier adjoint en charge notamment des Travaux. « Cela a un coût, environ 20 % de plus que pour une réhabilitation lambda. Mais ce sera rentable pour la planète et pour la commune car nous ferons des économies d'énergie. »

Economie

BTP et chantiers



À LIRE AUSSI

Combustible Pétrole Standard Combuflam - 20L - Pour Appareils Mobilesde Chauffage

Combustible Pétrole Standard Combuflam - 20L - Pour Appareils Mobilesde Chauffage

Courses U | Sponsorisé

Ménage à domicile : nouvel avantage fiscal, les Français en profitent !

Domaliance | Sponsorisé

Lyon. Manifestant dénudé par un policier : l'auteur de la vidéo témoigne

L'auteur de la vidéo du policier dénudant un manifestant à Lyon, jeudi soir, qui tourne sur les réseaux sociaux et dont le parquet s'est saisi pour enquête, nous a livré son témoignage, sur ce qu'il s'est passé...

Le Progrès

Allô Patron, on est Vendredi, le catalogue de la semaine est arrivé !

Le Catalogue Lidl | Sponsorisé

Livreurs Deliveroo, Uber Eats : qui sont les forçats de l'ubérisation ? [Je découvre le dossier](#)

Livreurs Deliveroo, Uber Eats : qui sont les forçats de l'ubérisation ? [Je découvre le dossier](#)